

Antrag Nr. 12-F-03-0062 Grüne

Betreff:

Tempo 30 Frauenstein
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 2.4.2012 -

Antragstext:

Wie kürzlich aus der Presse zu erfahren war, sind in Frauenstein auf der Kirschblütenstraße die Tempo 30-Schilder in einer „Nacht- und Nebelaktion“ entfernt worden. Es ist völlig unverständlich, dass das Tempolimit in der Kirschblütenstraße in Frauenstein von 30 km/h wieder auf 50 km/h erhöht wurde. Die Straße ist unübersichtlich und eng. Allein deshalb ist es notwendig, das Tempolimit beizubehalten. Die Anwohnerinnen und Anwohner müssen vor Gefahren, Lärm und Gestank geschützt werden. Auch der Ortsbeirat hat sich immer für eine Beibehaltung des Tempolimits ausgesprochen.

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten.

Das Tempolimit von 30 km/h auf der Kirschblütenstraße in Frauenstein wieder einzuführen.

Wiesbaden, 25.04.2012

Volker Wild
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle